
Protokoll Kreistag 2021 

 

Top 1 Begrüßung 
Der Kreisfachwart eröffnet um 18.00 Uhr den Kreistag und begrüßt alle Anwesenden. 
 
Top 2 Genehmigung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt. 
 
Top 3 Wahl eines Protokollführers/einer Protokollführerin 
Frank Räther übernimmt das Protokoll selbst. 
 
Top 4 Feststellung der Stimmberechtigung 
8 Vereine + 19 Stimmen  
 
Top 5 Genehmigung des Protokolls aus 2020 
Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt. 
 
Top 6 Berichte 
Kreisfachwart: Da durch die Pandemie „Covid19“ keine Sportveranstaltungen möglich 

waren, gibt es keinen sportlichen Bericht.  Frank Räther erklärt, dass die 
Kreisfachwartin aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr zur Wahl stehen 
wird und bedankt sich für die Zusammenarbeit mit Ihr. Ebenso berichtet 
Frank Räther über die Gespräche mit den Freizeit Betrieben in Dortmund zum 
Thema Corona. 

 
Kreiskampfrichterreferentin: Brigitte Müller berichtet über den Sportreferententag in Köln und das 

nun auch jugendliche Kampfrichter mit in die Ligen eingeführt 
werden sollen. 

 
Top 7 Aussprache zu den Berichten 
Es gab keine Anmerkungen 
 
Top 8 Wahl eines Versammlungsleiters 
Ralf von Gratowski wurde einstimmig gewählt. 
 
Top 9  Entlastung 
Die Kreisleitung wurde „en bloc“ einstimmig entlastet und der Kreis bedankt sich für die 
ehrenamtliche Arbeit. 
 
Top 10 Wahlen Kreisfachwartin / stellv. Kreisfachwartin 
Kerstin Räther stellt sich als Kreisfachwartin zur Wahl und wird einstimmig gewählt. 
 
Top 11 Vergabe Turniere 
Es soll eine KEM M/F Anfang des Jahres beim Lüner SV stattfinden. Aber auf Grund der aktuellen 
Lage, setzt sich die Kreisleitung, der Lüner SV und die Kreiskampfrichterreferentin Anfang 2022 
zusammen und planen die Meisterschaft erst im Januar. Die KEM soll in der Woche an einem 
Trainingstag beim Lüner SV stattfinden. 
 
Top 12 Anträge 
Es lagen keine Anträge vor. 
 



 
 
Top 13  Verschiedenes 
Bernd Schröder verabschiedet sich aus dem Kreis UHD und gibt bekannt, dass er wahrscheinlich auf 
Grund der vorgefallenen Ereignisse sich aus dem Judo jetzt ganz zurückzieht und aufhören wird. Es 
gab eine rege Diskussion dazu und der Kreis bedauert es sehr das es soweit gekommen ist. Der Kreis 
wünscht Bernd alles Gute und hofft das er dem Judo doch noch treu bleiben wird. 
 
Die Sitzung wird um 18.25 Uhr geschlossen. 
 
Dortmund, 10.09.2020 
 

Frank Räther 

 
Protokollführer 
 
 


